
Gedanken von Ida Prinz-Hochgürtel: 

 

Was mir wichtig ist:  

 

- den Menschen auf Augenhöhe zu begegnen  

-  

- voneinander zu lernen – denn jede und jeder hat etwas zu sagen  

-  

- klar, transparent und verbindlich zu sein 

-  

- die Menschen in den Pfarrgemeinden bei der Nächstenliebe (= diakonische Pastoral), 

der Glaubensweitergabe und der Feier der Gottesdienste/ihres Glaubens zu 

unterstützen 

-  

„sein ganzes Leben – ausleben“ 

 

Stand 28.05.2020 

 


